

Mein Name ist Sven Barth und ich wurde 1978 in Freiburg im Breisgau geboren.

Dass ich ein freikirchlicher Pastor werde, hätte niemand gedacht. Am wenigsten ich selbst. Ich bin in einem nichtchristlichen Elternhaus aufgewachsen. Bevor ich durch das eigenständige Lesen der Bibel zum Glauben an Jesus Christus kam (mit 24 Jahren), lebte ich meinen Alltag ohne Gott.

Durch die Bibel wurde mir erst bewusst, was für ein sinnloses Leben ich bisher geführt hatte. Und im Gegenzug wurde mir diese große Hoffnung, die uns Jesus in der Bibel gibt, zu einem Licht und Maßstab in meinem Leben. Und so war es eine übernatürliche Entscheidung, Gott mein Leben zur Verfügung zu stellen, der seinen Sohn Jesus Christus in diese Welt sandte, um für meine Schuld zu bezahlen.

Ich habe meine theologische Ausbildung am Bibelstudienkolleg bei Stuttgart und am Bibelseminar Bonn/Southwestern Baptist Theological Seminary (MA-Theology) absolviert. Neben meinem Hauptberuf als Pastor und Mitältester in der Evangelischen Gemeinschaft Dierdorf bin ich als Referent bei der Endzeitkonferenz Bad Teinach und Hohegrete tätig.

